

祝1万3千人観覧者達成! きらりうむ佐渡 8/10



4月に開館した「きらりうむ佐渡」の展示室観覧者数が1万3千人を達成し、達成セレモニーが開催されました。

島内にいる祖母らと夏休みの自由研究のために東京都から訪れた菊地哲太君は、きらりと光る笑顔で三浦市長から認定書を受け取りました。

今後も多くの方々に愛され訪れていただける施設となってほしいですね。

佐渡の未来を熱く語る 島スクールキックオフイベント 8/12

9月21日から月1回開講する「島スクール」のキックオフイベントがあいぽーと佐渡で開催され、佐渡の未来に対して熱い思いを持った17人の受講生が会場に集結しました。

中学生をはじめ、会社員、自営業、農業、団体職員と幅広い職種の受講生が「自分のやりたいことを実現するための方法」などを学びました。

全員が「自分のやりたいこと」「やりたいことが達成された時に見たい世界観」を発表するなど、会場は受講生の熱い思いで熱気に包まれました。



祝成人 新成人の皆さん おめでとうございます 8/15



成人式がアミューズメント佐渡で行われ、411人が出席しました。

式典では、三浦市長が「皆さんの若いエネルギーを、生まれ育った郷土の発展に活かしていただければ、何よりの喜びであり、心から期待している」と激励しました。

成人式は、各地区の新成人から実行委員を選出し、司会などの運営をしてくれています。

実行委員の皆さん、ありがとうございました。